



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 334- 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## CAJAMARCA Y PIURA UNIDOS CONTRA LA INSEGURIDAD CIUDADANA

***Se destaca la importancia de que las autoridades trabajen de manera articulada, ya que solo así se podrá hacer frente a la delincuencia.***

Con la finalidad de fortalecer las capacidades y conocimientos en aspectos de lucha contra la inseguridad en Cajamarca, se realizó la II Reunión del Comité Regional de seguridad ciudadana, donde participaron representantes de las regiones de Piura y Puno.

Como vocero de la región Piura, estuvo Eduardo Arbulú Gonzales, Director de la oficina de seguridad y defensa nacional de esta región, el cual dio a conocer los grandes avances que ha tenido la misma, en aspectos de seguridad, todo esto gracias a la implementación del observatorio de seguridad ciudadana y a otras herramientas como el mapa del delito, mapa de inteligencia con los cuales han podido identificar las zonas más peligrosas, así como los delitos más comunes en esa región, además de crear el botón de pánico que se busca replicar en nuestra región.

Tulio Guillen Sheen, Director de la oficina de Defensa nacional Cajamarca, manifestó que varios miembros de esta dependencia realizaron una pasantía al observatorio de seguridad del Gobierno Regional de Piura, con la finalidad de apreciar los avances y logros que han conseguido hasta la fecha en aspectos de seguridad, con la finalidad de promover iniciativas hacia los miembros del Coresec.

Tomando como ejemplo, estas experiencias exitosas, en Cajamarca, se busca actualmente poner en ejecución el botón de pánico, el cual es un aplicativo que se puede descargar a través de playstore, y que nos brinda diversas opciones, como emergencias médicas, robos, incendios, entre otras emergencias, las cuales son emitidas a la central 105, para la respuesta inmediata.

Toda las instituciones públicas, privadas y organizaciones sociales deben trabajar de manera conjunta para luchar contra la inseguridad ciudadana, debemos replicar e imitar modelos de éxito como los expuestos el día de hoy por los representantes de Piura y Puno, con la finalidad de poder armar un plan regional, agrego el Gobernador Regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y  
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

---

Se agradece su difusión  
Cajamarca, 28 de octubre de 2016

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**